

## Mit dem Fahrrad bis nach Tiflis? Schulradeln bei uns am AMG

Eigentlich geht es beim Stadtradeln, zu dem auch das Schulradeln gehört, nicht darum, besonders lange Radtouren zurückzulegen. Das Ziel ist, das Rad als Verkehrsmittel im Alltag sichtbar zu machen und zum Radfahren zu motivieren. Denn das Fahrradfahren ist ein ökologischer, günstiger, selbstständiger, flexibler und bei kurzen Strecken oft das schnellste Fortbewegungsmittel.

Wir als AMG haben ein Team beim Stadtradeln gebildet und haben vom 05.05. bis zum 25.05. zusammen Kilometer fast 6000 km gesammelt - so viel wie bis nach Tiflis, der Hauptstadt Georgiens und noch etwas weiter. Um zu verdeutlichen, wie viel wir schon geschafft haben, haben wir in diesen drei Wochen eine Route mit verschiedenen Städten als Meilensteinen aufgehängt und immer markiert, wie weit wir sind. So sind wir an Salzburg, Zagreb, Thessaloniki, und Istanbul vorbeigeradelt und haben schließlich eben auch das Endziel Tiflis erreicht. Damit sind wir als Team auf Platz 71 von insgesamt 348 Teams in der Kommune Stuttgart. Ganz Stuttgart hat übrigens zusammen unglaubliche 1.968.918 km gesammelt, das sind unglaubliche 50 Runden um den Äquator.

